



Liebe Auggener,

wir laden Sie ein, gemeinsam mit der Stadt Müllheim und dem Bürgerbündnis Bahn Markgräflerland (bbM) gegen die Pläne der Deutschen Bahn zum Aus- und Neubau des Streckenabschnitts Auggen – Buggingen zu demonstrieren:

**Treffpunkt: Sonntag, 27. April, 11.45 Uhr
an der Auggener Sonnberghalle**

Ziel unserer Demo-Fahrt mit Traktoren und Radlern ist Hügellheim (Zienkener Brücke).

Dort können Sie nicht nur den zwei- und dreidimensionalen Demobau Hügellheimer Knoten nach Planvariante DB besichtigen, sondern auch die Darstellung der besten Lösung Hügellheim bis Katzenbergtunnel des bbM. Für Bewirtung ist gesorgt.

Nur eine deutliche Stellungnahme kann Bahn und Politik überzeugen. Unsere Sicherheit und Gesundheit ist nur bei Tieflage der Güterbahntrasse gewährleistet.

Endlich beginnt die Politik, uns zu hören – teilnehmen werden u.a.:

- MdL Bärbl Mielich (Bündnis 90 / Die Grünen)
- MdB Armin Schuster (CDU)

Wir zählen auf Ihre Unterstützung, bleiben Sie mit uns am Ball!

Gemeinde Auggen

Der Bürgermeister

Der Gemeinderat

BürgerbündnisBahn MGL